
 
 

 

 

Tras la resolución del último ERE en SABIC, que se ha saldado con el cierre 
de la planta de LEXAN 2 en diciembre pasado y estando pendiente la 
amenaza del cierre final de las dos plantas restantes en esta fábrica de 
plásticos de La Aljorra, una representación del comité de empresa se ha 
desplazado a Madrid y ha trasladado sus reivindicaciones al Congreso de 
los Diputados en la tarde de hoy 8 de enero de 2024.  

 

El comité ha mantenido una reunión con el grupo parlamentario socialista, 
donde han podido poner de manifiesto la reivindicación de la plantilla de 
SABIC por un plan de viabilidad y un compromiso de empleo para las 
plantas de SABIC en Cartagena que aún continúan en producción, de nuevo 
buscando llevar el trabajo de esas plantas más allá de 2030. Se ha 
trasladado a los diputados socialistas que se busca la viabilidad de la 
empresa a través del plástico verde y a través de ayudas europeas que 
puedan dar una garantía de empleo para el futuro de SABIC. 

 
El comité de empresa pretende que el resto de grupos parlamentarios se 
unan y propongan una moción conjunta en favor del futuro de SABIC 
Cartagena. 
 

 
 

Para más información: PASCUAL SÁNCHEZ MERCADER 
Presidente del COMITÉ DE EMPRESA DE SABIC. Teléfono 607982044 

EL Comité de SABIC se reúne en el 
Congreso de los Diputados con el grupo 

socialista 

 

El comité de empresa de SABIC se traslada a Madrid para reunirse con los diputados 
socialistas del Congreso y transmitir sus reivindicaciones para salvar el futuro de la 
empresa en Cartagena 

 

Madrid, 08 de enero de 2024 


